

feu, qui illumina la grotte jusque dans ses réduits les plus ténébreux.

* * *

Les Micmacs étaient sauvés. Deux jours après, l'armée anglaise partait et se dirigeait sur Saint-Jean Port-Joli.

Les prisonniers sortirent de leur retraite et allèrent rejoindre leurs femmes et leurs enfants.

C'est depuis cette époque que la grotte dont nous venons de parler, porte le nom de *Cabane des fées*. Cette histoire nous a été racontée par un bon vieu du temps passé, mais nous n'en garantissons pas l'authenticité ; car plusieurs personnes, dignes de foi, nous ont affirmé que cette grotte avait été ainsi baptisée par des élèves ou des professeurs du Collège Ste-Anne.

